



A. CH.

Cada cierto tiempo se reporta un posible crimen por error. Hace unos años impactó a la opinión pública el caso de Simón, un estudiante de kinesiólogía que murió en una discoteca de San Felipe. Habría sido confundido con un joven venezolano (19), a quien se le identificó como un sicario, consignaba revista Sábado en 2023. El marco era un enfrentamiento entre bandas dedicadas al narcotráfico en la zona. El año recién pasado, durante el verano, una niña de solo 10 años moría en Maipú. Acabó en medio de un ataque contra el auto de su padre. También un extranjero fue detenido, el que igualmente fue identificado como un sicario en la investigación.

Ayer en Estación Central, en la Alameda, funcionarios de Carabineros realizaban pericias frente a un "café con piernas". Un hombre (21) había muerto, tras recibir un disparo cerca de

VECINOS

Dijeron ayer que el sector donde está el café suele ser conflictivo.

las cuatro de la mañana y, de acuerdo al relato de testigos, la bala habría ido dirigida a un ciudadano colombiano que tenía rencillas previas con el administrador del local.

Los vecinos del sector comentaban por la mañana que solía haber problemas en los alrededores del café, que en realidad sospechaban que no era un café. Algunos creían que era un prostíbulo, pero no estaban seguros. Así al menos se escuchaba en los matinales de los distintos canales de televisión que copaban el lugar, dado que el crimen había ocurrido en pleno centro de Santiago.

Un video registró la discusión afuera del café, en el que se ve a cerca de 10 personas, incluida la víctima y su pareja, y mientras avanza la pelea se ve que el arma de fuego pasa de la

Según antecedentes preliminares de pesquisas que dirige la fiscalía

Indagan nuevo crimen por error: Bala habría sido para extranjero que tenía rencillas con administrador de café

No es el primer caso en que los atacantes se habrían confundido. En los últimos años, en San Felipe y en Maipú, por ejemplo, ocurrieron homicidios en que también se habría registrado una equivocación.



DILIGENCIAS.— Personal de Carabineros realizó ayer en la mañana pericias en el lugar, levantó evidencia y empujaron a testigos.

mano de uno de los atacantes a la de otro. Cuando ya el grupo se dispersaba, este último disparó, y pocos segundos después, el joven chileno cae al piso. En el sector se observan también otras cámaras de seguridad, por lo que habría otros ángulos del crimen. La policía uniformada trabaja en distintas

diligencias para dar con los responsables, quienes habrían huido en un auto color plata.

La pelea, desde el café a la calle y la aparición de tres venezolanos

Según los antecedentes preliminares reunidos en la indaga-

toria que dirige el Ministerio Público, se trataría de otro homicidio por error, pues la víctima, de nacionalidad chilena, no era el objetivo.

Felipe Olivari, fiscal de la zona metropolitana Centro Norte, describió: "Se produce una pelea al exterior de un 'café con piernas', en la vía pública, y produc-



VIDEO.— Cámaras de seguridad del sector registraron la discusión previa y el disparo contra el fallecido.

to de esa pelea, un grupo de personas que estamos determinando si es uno o más, realizan algunos disparos, varios disparos, y una de esas balas le llega a la víctima y le provoca la muerte". La pelea, no obstante, venía desde el interior del café, puntualizó.

El fallecido estaba con su "pólola" y otra pareja, un colombiano y una chilena, y dado que el extranjero tenía problemas con el administrador, este último llamó a tres venezolanos para sacarlo del local, iniciándose una discusión y el tiroteo.

"Me apuntaron (...), me dijeron: 'Somos del Tren de Aragua'"

La pareja de la víctima relató esta mañana a radio Bío Bío:

"Nosotros estábamos adentro y salimos. A la otra pareja con la que andábamos nosotros (los sacaron). Ellos tenían problemas con los venezolanos y con el administrador del café. Y en eso, nosotros veníamos caminando hacia acá y de ahí ellos salen. Y empezaron a disparar, para todos lados".

"Cuando me apuntaron con la pistola, me dijeron: 'Somos del Tren de Aragua'. Y yo le dije: 'Baja la pistola'. Y me respondieron: 'No, porque les tenemos mala a los chilenos', agregó la mujer.

Afirmó que ella y su pareja no tenían relación con los venezolanos que los atacaron, pero que se dio cuenta de que el colombiano y su novia chilena sí los conocían.